



JOYEUSES FETES
Et
Meilleurs Vœux pour 2013

SYNDICAT NATIONAL
Solidaires
Finances
Publiques

Bonjour,

A l'heure où l'été commence à imposer ses moiteurs, ses chaleurs et sa douce lumière, 2012 s'endort tout doucement. Malgré un changement de cap annoncé mais tellement virtuel, la continuité reste la valeur incontestée de nos gouvernants. La politique dogmatique de suppressions d'emplois et d'affaiblissement de l'Etat aboutit à une perte de sens collectif. Pas de résignation, pas de défaitiste, pas d'immobilisme!

Il faut continuer à se battre tant pour les petites choses que les grandes causes. Il faut continuer à se faire respecter. Il faut continuer à éclairer les consciences...et à initier des actions collectives. Notre force viendra de l'unité et de la solidarité. Et, sans combat, point de salut!

Au nom des militants de Solidaires Finances Publiques, je vous souhaite de passer d'excellentes fêtes. Même si ce n'est pas toujours simple pour tout le monde, même si parfois, la vie peut-être rude avec certains d'entre vous, passez de bonnes fêtes...profitez de ces petits moments de bonheur qu'on peut trouver avec les personnes qui nous sont chers. Je serai même tenté vous de dire, abusez de cette légèreté qui vient à nous manquer parfois. Dans une société où le toujours plus haut, plus fort, plus loin...dominant, on ne voit pas toujours les belles petites choses que la vie peut parfois nous réserver.

@musez vous bien et profitez pleinement de ces quelques jours de fêtes.

@ Bientôt pour de nouvelles aventures.

Pascal Valiamin

P.S : lien vers notre Ti Coq en version couleur

<http://snuisudtresor.fr/reunion/spip.php?article298>